

# Das Weihnachtskonzert am RGW

Am 11.12.2024 fand das jährliche RGW Weihnachtskonzert statt. Neben vielen Einzelbeiträgen traten auch die Schulband "Suspended" und der Schulchor auf.

Das Konzert begann mit einigen Einzelbeiträgen, darunter ein Saxophonist, mehrere Sänger:innen, Violinist:innen, mehrere Klavierstücke und der Virale Song "Miau Miau Miau", welcher auf dem Klavier begleitet wurde.

Über das Weihnachtskonzert und was sie selbst damit zu tun hatte berichtet unsere Reporterin Mika Voigt.

Zum Ende der ersten Hälfte führte der Schulchor gemeinsam mit der Schulband den Song "Happy Xmas (War Is Over)" von John Lennon und Yoko Ono vor. Nun sang der Schulchor alleine drei weitere Songs.



*Der Schulchor singt.*

Während der Pause besorgten sich viele Gäste und auch Darsteller Hotdogs, Früchtepunsch oder den, von der Fachschaft Kunst erstellten, RGW Kalender 2025.

Nach der Pause ging es mit einigen Einzelbeiträgen weiter, gefolgt vom Auftritt der Schulband. Die Schulband spielte nun drei weitere Songs, angefangen mit "Seven Nation Army" von den White Stripes. Nun folgten die Songs "Life is a Highway" von den

Rascal Flatts und "Runaway Baby" von Bruno Mars.

Im Anschluß sangen alle Darsteller das Lied "Oh du fröhliche", was den Abend musikalisch abschloss. Als letzter Bestandteil des Abends traten Frau Peters und Herr Gelesch noch einmal auf die Bühne, um allen Beteiligten, sowohl Lehrer:innen, Schüler:innen, als auch Gästen zu danken.



*Herr Gellesch und Frau Peters beenden den Abend.*

## Schulband aus Sicht eines Mitglieds

Da ich selber Mitglied der Schulband (Drummer) bin kann ich einiges über unsere Band und den Auftritt sagen.

Zu Ende des letzten Schuljahres wurden einige Schüler:innen von Herrn Mertens angesprochen und gefragt, ob sie gerne in der Schulband spielen würden. Somit fand sich eine Gruppe aus 5 Schüler:innen und 2 Lehrern zusammen.

Anfang September fingen wir mit dem proben an, zuerst mit einer kleinen Spotify Playlist und in einer ganz neuen Situation.

Mit jeder Probe fühlten wir uns immer sicherer, sowohl musikalisch als auch als Gruppe. Innerhalb einiger Wochen suchten wir 4 Songs, welche wir zuerst beim Weihnachtskonzert vorführen wollten.

So probten wir drei Monate lang jeden Dienstag unsere kleine Setlist und machten uns für das Konzert bereit.

Nach drei Monaten war es nun soweit, das Weihnachtskonzert fand heute statt.

Nach einer gut gelungenen Generalprobe gingen wir alle nach Hause, bereit um am selben Abend das Konzert spielen zu können.

Der Abend war stressig und die Zeit bis zu unserem Auftritt verging sehr langsam, doch irgendwann spielten wir unseren ersten Song gemeinsam mit dem Chor.

Die ganze vorher aufgebaute Angst verschwand als wir anfangen zu spielen, nur die Musik blieb im Kopf. So ging es während den nächsten Songs auch weiter.



*Die Schulband im Einsatz.*

Ich kann als Schlagzeuger von Suspended sagen, das es unfassbar Spaß macht in dieser Band zu spielen, erste Erfahrungen mit anderen Musiker:innen zu sammeln und mit diesen Leuten schlussendlich gemeinsam aufzutreten.

Ich bin dankbar für jedes andere Bandmitglied

und für die Erfahrungen die wir gemeinsam in den letzten drei Monaten gemacht haben.

*Fotos von Maximilian Händel (EF).*